

Permanence les jeudis soirs de 19h15 à 20h15

SOMMAIRE

Vie du GUMS :	Commission ski du 27 février	Dominique Gosset	Page 3
	Appel au peuple : Rochers de la Saussaye	Georges Polian	Page 3
	La perma recoiffée	Phil. Ungerer, Bernard Canceil	Page 4
Ski Nordique :	3 j.en Aubrac ou comment faire du dénivelé sur un plateau	Huguette Frenkiel	Page 5
Expé :	Les trois petits cochons cherchent les cabanes du Sarek	Annick Doucet, Thib. Devolder	Pages 6 à 10
Ski Rando :	Ubaye « Oh tu baïlles »	Georges Polian	Page 11
Récit :	Remonte ou crève ou la plus longue journée de ma vie	Aurélie Loireau	Page 12
Dossier :	Le Rallye nocturne 2003	Suzanne Creuzon, Claude Pastre	Page 13
	Les questions et les réponses	Dominique Pastre	Pages 14-15-16
Programme – Encadrants - calendrier 2002-2003			Pages 17-18
VTT : Calendrier de printemps		Georges Tsao, Daniel Vaillant	
	Page 18		
VTT : Circuit à VTT en Ardèche et Lozère		Daniel Vaillant	Page 19
Rando : Calendrier		Paul Petit et Brigitte Hermier	Page 20
Escalade - Sorties = Calendrier des sorties			Pages 20-21-22

Couverture : - Encantats, février 2002, en route vers le refuge Mataro. Photo : Philippe Ungerer (protagonistes : Stéphane V.,a, Monique H, Georges T, et Sylvain C.)

LE CRAMPON

Revue de la section de Paris du GUMS, enregistrée à la Commission paritaire (n° 63309).

Responsable de la publication :

Eric Portier , 2 rue de la Dame Alips,
91190 Gif-sur-Yvette.

Tél. 01 69 07 69 85

eric.portier@gazdefrance.com

ou

rical.portier@mageos.com

Imprimeur :

ECG , 68 avenue de la République
91120 Montrouge

Tél : 01 46 56 88 45 ou 06 07 86 26 96

Prix au numéro: 1,70 €

Abonnement 1 an : normal 10 €,
soutien : 25 €

Prochain numéro :

JUIN 2003

Envoyez vos articles à E.P.
avant la fin mai 2003

Illustrations bienvenues (schémas,
photos papier, diapo en format vertical
pour la page de couverture,...).

Traitement de texte :

Microsoft Word 2000

Edito : Le matos du gums

J'avais tant charié quelques-uns de mes camarades du GUMS que finalement j'ai bien fait de me faire traiter de « salur ». Après avoir mis sur la sellette les autres (mais pas mes lecteurs), après m'être moqué (gentiment) de certains (Stéphane ?), ricané sur mes proches compagnons d'infortune (Nicolas), il fallait bien que je finisse en beauté par m'insulter moi-même.

Tout ça pour dire quoi. Et bien pour vous dire que je fais de la rétention de matos chez moi. Non je ne suis cleptomane, ni sondarvapelliculteur (collectionneur d'objets utiles à la pratique du ski de rando et utiles en cas d'avalanches). Non, un petit peu fatigué le jeudi soir peut-être. Pourtant je n'oublie jamais de prendre mon matos à la perma juste avant de partir en WE ou en raid. Mais voilà, le jeudi qui suit mon retour j'ai un empêchement. Des fois aussi, grosse fatigue. Aussi, le train sera peut-être bondé. Et puis quoi en faire de tout ce matos au boulot ? Je pourrais peut-être prendre la voiture. Saperlipopette, que je suis en retard et puis de toute façon il y aura des embouteillages. Je pourrais peut-être les emmener à un voisin tout proche qui pourrait me le rapporter (hein Thibaut ?). Zut, il fallait lui emmener hier. Et puis tant pis. De toute façon, je repars le WE prochain. Et puis, si ce n'est pas le prochain, ce sera celui d'après. Oh, je vous vois venir, ne me dites pas que cela ne vous est jamais arrivé. Moi aussi avant. Mais maintenant, j'habite loin (aussi) et puis je suis occupé.

Un jeudi soir à la perma, il est 20h. Un res. demande aux participants de prendre une sonde pour deux. Oh surprise, une fois dans l'armoire du matos : « Quoi, plus de sondes. Bon, au tour des pelles ». « Il n'y a plus que les lourdes OthoVox » (entre-nous je les préfère). –« Put..., y'en a marre de ces mecs qui ne ramène pas leur matos... ». Et oui, on est pas toujours seul le jeudi soir au 53, rue du Moulin Vert. Le plus drôle, c'est qu'un soir ça m'est arrivé de chercher une sonde sans en trouver une seule alors que j'en avais une à la maison....(Je ne me souvenais plus).

Bon, cet édito ne serait pas complet si on ne se félicitait pas tous un peu. D'après les échos que j'ai eus ici et là, et surtout en lisant l'article de Philippe et Bernard sur la réfection du toit de la perma, celle-ci un succès total. Je dis bravo. Une belle oeuvre collective comme le GUMS en a encore le secret. Enfin une vraie permanente... qui coiffe notre perma. Et dans la série, également un grand bravo aux équipes perma et matos car désormais on est plus jamais seul le jeudi soir au 53, rue du Moulin Vert.